

持ち帰って子どもに渡しているので、包装+割れづらい物だと嬉しいです☺

(2)

いつもありがとうございます

なかなかお会いする機会のないクラスのお母様方と色々をすることができる有意義な時間でした。

お菓子は、会話をしながらパクっと一口でいただけるようなものだと、喋りながらでも食べる事ができ良いと思います。また、このような機会があれば参加したいです。

支援会の方々、色々ありがとうございました

ナボナは自分では、なかなか買わないので懐かしく感じました。

家で子供たちに食べさせるお菓子が多く良いお土産になりました。お忙しい中、お手配ありがとうございました。

特にありません。

ほとんど持ち帰りました。その場で食べる雰囲気ではあまりない気がします。飽でしたらいいかと。

中々その場ではたべにくいし

来られない方も多いので お菓子は少量で良いと思います温かい飲み物を提供して頂くとありがたいです

その場で頂く（食べる）量はとても少ないので、少なくていいと思います。

それよりも、パッケージを開ける音が大きくて他のお母様が話していらっしゃる事が聞き取れず、聞き返すわけにもいかず、という事がありました。

たくさんのお菓子をご用意いただいてありがとうございました。美味しくいただきました。

が、係の方のご負担を考えると、申し訳なく感じる程です。2、3種類程度でよろしいのではないかと感じました。

周りを見ても、せいぜい1.2個食べているくらいなので、量より質を重視という感じにしたらいいのではないかと思います。

色々、準備してくださりありがとうございます。

個々に袋詰で渡されたので、持ち帰りや1人何個かと心配しないでよかったが、中1年生なのでお母さん同士まだまだあまり顔見知りでなかったのが、遠慮がちですぐ袋を開ける方が少なかった。気楽に手が出せる大皿にも少しお菓子があれば、それを機にお話ししやすかったかもしれない。

（個々に配布の袋詰のほかに）担当の役員の方は大変だったと思います、ありがとうございました。

受け取っていないので、意見するのは難しいです。

いつも運営くださりましてありがとうございます。頂いたお菓子をたくさん食べている方はいなかったように思います。茶話会ですし形としてご用意いただくのはとてもありがたいのですが、もし経費削減をお考えでしたらもっとお菓子の量を減らしても問題ないと個人的には思います。持ち帰ったお菓子は子どものおなかに入りました。（親子共々お菓子の種類はどれも好きです）

美味しいお菓子を選んでくださりありがとうございました。

色々な種類があって楽しめました。ただ役員さんのお手間がかかっているので、セットされた商品になさってはいかがでしょうか。

充分すぎる内容でした
役員さんが手配したり運んだり、手間がかからないようなもので良いと思います

皆さまお忙しい中、茶話会を手配いただきありがとうございます。保護者の皆さんや先生方と親睦を深めることができました。

いつもお世話になります。
お菓子の事ではなく、茶話会の内容についてなのですが今回はクラス別ではなく文系と理系に分かれての着席だったので話しづらく、付いてくださった先生もテーブルの一番端に座られたので反対の端に座った人には全く話が聞こえませんでした。せっかくの機会ですので有意義に時間が過ごせるように検討頂けると助かります。よろしく願いいたします。

多すぎると回答いたしました。多くの方の好みに合わせた丁度よい内容だったとも思います。ご準備頂きありがとうございます。

いつもお世話になりありがとうございます。お菓子は沢山頂き嬉しいのですが、お喋り中は食べる暇もなかったので全て持ち帰りました。後日自宅でゆっくり頂きました。美味しかったです。茶話会で食べる場合はパクッとお口に入れる事ができるチョコレートやグミの様なお菓子もあると嬉しいです。

役員さん方、準備が大変だった事と思います。いつもありがとうございます。
お菓子は茶話会時には1、2個頂く程度でしたが、帰宅後、子供を含め、家族との茶話会の話の団欒に活用させていただきました。

お菓子を受け取っていませんが、それ以下の回答が必須項目となっているため、適当に回答致しました。

種類も量も多くとても嬉しいのですが、一度に食べきれないのと、担当される方が選ぶのが大変だと思うので量も種類も少なくて良いと思います。

茶話会、準備等大変だったと思います。お疲れさまでした。
生徒支援会の方で、お菓子代を出して下さったことで、集金、キャンセルなどを気にせずに参加させて頂けたことは良かったと思いました。
ありがとうございました。

支援会役員の皆様いつもありがとうございます。楽しい時間を過ごす事が出来ました。

細やかな対応有難うございます。
茶話会はとても有意義なので、年に数回開催していただきたいです。

予算内でできる範囲で、普段食べないようなお菓子が良いなあと思いました。デパ地下にあるようなお菓子やさんのお菓子など...

他のお母様方とお話出来る貴重な機会だと思いました。

支援会役員の方々、改善に向けての取り組みお忙しい中、ありがとうございます。
お菓子は種類を少なくして、単価を上げて仕分けの手間を軽減してもいいと思います。
また、この費用をさげて卒業記念等、子供達のために使ってあげてもいいと感じました。

とても美味しく
有意義な茶話会でした。ありがとうございました。

いろいろな種類のお菓子がとりまぜてあり楽しめました。量もちょうど良かったと思います。
しろえびせんべいおいしかったです。
ありがとうございました。

会の最中には食べることはないのです。菓子は不要です。

委員の皆さま、お疲れさまでした。

実際、茶話会の場で口にすることは無いので、お菓子里に時間と手間を掛けなくても良いかと思
いました。

支援会の皆様には、準備など大変なご苦勞をおかけしていると感じておりますが、毎年の茶話
会をととても楽しみにしております。いつも本当にありがとうございます。

この度は、アンケート実施など、保護者へのご配慮を頂きありがとうございます。

お菓子里は不要に感じています。飲み物だけで良いと思います。

もし、各クラスへの運搬が重くて大変という事であれば、少量のブリックパックとか、蓋が必
要であれば350mlなどの対応で可能のような気がします。

また、保護者へのお菓子里の経費を、卒業時の子ども達への記念品の経費に回して頂く方が、子
ども達の為になるので、より有難いな、と、個人的には感じています。

よろしくお願い致します。

飲み物：紙パックなど安価なものでもいいと思います。売店で扱っているもので対応し、在庫
にならないようにするとか。売店で扱うものが高価であるなら、茶話会用に購入し、急な欠席
などの在庫は学園祭や体育祭で販売して差額は活動費に充当するなど。

受け取っておりませんが、2問目以降も必須回答なので適当に回答してあります

生徒支援会の皆様、

いつもありがとうございます。お菓子里の量は十分なので、残った分を家に持ち帰ります。子
供が喜んで食べてます。

含めて欲しい種類にチェックもしましたが、いつも満足しております。ありがとうございます。
今後ともよろしく願います。

おつかれさまです。

茶話会の準備など、いろいろとありがとうございました。先生やみなさんのお話が聞けて、良
かったです。

楽しかったです

ありがとうございました

色々な種類のお菓子里を詰め合わせて頂き、ありがとうございます。

私自身、子ども会の役員をした時に、利用したのはシャトレーゼです。シャトレーゼには、焼
き菓子もお煎餅も、お手頃価格で種類も豊富です。事前に申し込めば袋に詰合せまでやって頂
けるので、支援会の方々のお仕事も楽に準備が出来るかと思います。

想定したものよりとても良い内容で驚きました。後援会の皆様がお忙しい中ご用意下さり、感
謝しながら頂きました。ありがとうございました。

美味しいお菓子里をありがとうございました☆お菓子里の内容を減らして、小さくても、飲み物が
あると嬉しいかなと思いました。

役員の皆様、ありがとうございます！

内容については用意していただいた物に何も不満はありません。

ポテチやあらればその場で食べるのは手が汚れるし、持ち帰りにはかさばるのでなくてもいい
と思います。量より質で良いお菓子里をいただけると嬉しいのではないのでしょうか？百合ヶ丘の
リリエンベルグとかベルグの四月とか。

たくさん入っていてびっくりしましたが、自宅に持ち帰りいただきました!!色々入っていて満
足。ありがとうございました。

お菓子のボリュームを少なくする分で、飲み物が付くと良いと思います。

生徒支援会の役員のみなさまには、いつも大変お世話になっており、本当にありがとうございます。茶話会のお菓子についてですが、役員さんに準備していただくのもいろいろとご負担をおかけしてしまい申し訳ないので、今後はお菓子は出さないということも含めて検討していただいてもいいのかな？と思います。また、茶話会に出席される方も少ないですし...

ナボナは美味しいですが、自分で買って食べることはないので、とても嬉しかったです😊

受け取ってないので分かりませんが未記入ですと送信出来ませんでしたので回答しました。

いつも取りまとめや、保護者の親睦を深められる工夫をお考え下さり、ありがとうございます😊

思っていた以上にたくさんのお菓子で、とても嬉しかったです。その場でいただくには少し多いかもしれませんが、子供にお土産ができ、またお菓子の内容も満足の行くものでした。来年も楽しみにしております。ありがとうございました！！

種類は多くなくても有名店の一品でも良いですよ。

いつもありがとうございます。こんなにたくさん頂いて良いのかしら？との思いと同時に嬉しくも感じ、支援会の皆様のご苦勞に感謝しています。皆さんが大変であれば縮小しても良いかと思いますが、現状のお菓子の量は、学校に来て良かった～とご褒美を頂いた感があり、できれば続けて欲しいです。種類も豊富で良く考えられていて、感心しております。できれば変えずにこのままお願いしたいです。

役員の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。子供達のためにいつも活動ありがとうございます。

大人には少し多いくらいかな、と思いますが、下の子を連れて行った時は喜んでいたので助かりました。

ご準備等、ありがとうございました。欠席の方もいらっしゃるし、準備等大変なので、お菓子は不要かと思います。

茶話会の準備、ありがとうございました。短時間でしたが子育て話に共感でき楽しい時間が過ごせました。

ありがとうございました。次回の茶話会には是非出席させていただきたいと思います。

御準備等、大変だったと思いますが、ありがとうございました。1年生で初めてだったので、ドキドキワクワクしながら参加させていただきました。お陰様でとても素敵な時間を過ごすことができました。来年もこのような機会があれば是非参加させていただきたいと思っています。

役員の皆様、茶話会を開いて下さりありがとうございました。新しいクラスで色々なお母様と話せる茶話会。たくさんの種類のお茶菓子で、すぐに場が和んだ様に思います！お茶菓子の種類の豊富さから、初めましてのお母様方と子供の好きなお菓子やおやつの話になり、そこからお小遣いや部活や勉強の話題になり。。。とても楽しい時間を過ごすことが出来ました！役員の皆様にお礼をお伝えする機会がなかなか無いので、この場をお借りして感謝の気持ちをお伝えしたいと思います！ありがとうございました！

支援会の方には色々お世話になりありがとうございました。

お菓子の選び方が、値段、品質共にとてとセンスがありビックリしました。どれも美味しく、親も子供も満足です。

いつもお世話になっております。種類が多いとお手間をおかけしますし、そんなに食べる時間もありませんので、単価の高いものをご用意いただくというのはいかがでしょうか。

量より質でもっと種類を少なくしていいと思います。

ありがとうございました。

初めて茶話会に参加させて頂きました。初対面のお母様方の前では、なかなかお菓子に手を出しにくいものですが、来年はもう少し緊張もほぐれ、お菓子をいただきながら楽しくお話しできるかなと思っております。

準備していただきありがとうございました！

ご準備いただき、本当にどうもありがとうございます。たくさんのお菓子で嬉しかったです。あまり面識のないかたとお話するときに緊張もするので、このお菓子が話題のひとつネタにもなり、場を和ませてくれる材料にもなりありがたいです。お菓子は皆さん好きだと思うのであれば嬉しいですが、ご準備が大変そうなのでもう少し量を減らしても大丈夫です！どうもありがとうございます♪

お菓子も量より、質を良くした方が良いですね。

支援会の皆様、大変な手配をありがとうございました。特に不満も希望も無いのですが、話しに夢中で、持ち帰る事になってしまうので、量はほんの少力で良いかと思いました。その場で食べる事を考えると、油で手が汚れるポテトチップスのような物は避けて頂けると助かります。参考になれば幸いです。よろしく願いいたします。

お疲れ様です。いつもありがとうございます。初めての茶話会で沢山の茶菓子に「すごい！」と思いました。お茶と少量の美味しいお菓子があれば充分だと思いましたが、大勢の方のそれぞれ好みやあの場で食べながら話しにくいなどを考慮して持ち帰れる形にしてくださった事など色々考えてくださっている事がよく分かりました。お気遣いありがとうございますと感謝でいっぱいです。

高3クラスでの茶話会は、お菓子を頂きながら...ということがなく、ほとんど方が持ち帰りました。

お菓子はなくてもいいのではないかと思います。

いつもお世話になり有難うございます。今回は沢山の茶菓子で大満足でした。でも皆様や先生のお話など聞いていると中々お菓子に手が付けられず、結局殆どを持ち帰りませんでしたので、2~3個位でも大丈夫かと思いました。持ち帰ったお菓子は家族で美味しく頂きました。

とても美味しくいただきました。よい企画だなと思いました。(お茶菓子は、種類と量は統一して、もう少し少なくていいかなと思いました。)

茶話会の企画、お菓子の手配をしていただきありがとうございました。委員の方のお気遣いもあって、楽しい会になりました。

ナボナは入れて欲しいです。

大きさも大き過ぎず小さ過ぎず良かったです。

茶話会の中に食べる雰囲気にならず
持ち帰った。もっと和気藹々とした雰囲気になるか、お茶菓子を無くすかでいいと思います。

350mlのお茶と、お菓子は2~3個あれば良いか

気遣いの満載の生徒支援会の活動に、感謝です。いつもご苦勞様です。

色々な種類のものがたくさん入っていて良かったです。

量はそれほど無くて良いので、日頃自分では買わないようなちょっと贅沢なお菓子を2~3点でも良いのではないかと思います。

過去の茶話会であったと思いますが、地域で活動している福祉施設で作っているお菓子等を購入したら、社会貢献にもなりいいなあ〜と、思います。

もう少し減らしてもいいかと思います。

ご苦勞様です。よろしくお願いいたします。

有難う御座いました。

たくさんお菓子をご用意いただき、ありがとうございました。役員の皆様、お疲れ様でした。

同行しました妹も喜んでいただきました。

量も質も充分で良かったと思います。
個人的にはナボナを複数ではなく、マドレーヌやフィナンシェなどの焼き菓子があっても良いかなとも思いました。

回答が遅くなりまして申し訳ありません。

個人的には美味しい物をちょっぴりで良し。

とても充実したお菓子の内容で
感激です。手配などありがとうございました。

種類が多く、こんなに頂いていいのかと、思いましたが、楽しめました。有り難うございます。

お菓子十分でした。ありがとうございます😊楽しい時間を過ごせました

ご協力ありがとうございました。集計結果は2月中旬頃に支援会サイトに掲載する予定です。

Google フォーム